



Bahaya Terkait Peningkatan Kasus Penculikan Paspor di 'Golden Triangle': WASPADA terhadap Penipuan Rekrutmen!

Description

Cara Kerja Penipuan Kerja di Wilayah Terpencil Golden Triangle

Beberapa negara seperti Myanmar, Laos, dan Thailand memiliki wilayah perbatasan yang dikenal sebagai Golden Triangle. Di wilayah ini, penipuan kerja terutama terhadap warga Korea Selatan semakin meningkat. Bahkan pemerintah Korea telah mengeluarkan peringatan khusus untuk pos pemeriksaan perbatasan di wilayah tersebut. Kasus-kasus ini diselidiki oleh jurnalis Jo Jaeyoung.

Penipuan bertambah buruk dengan cara penawaran pekerjaan palsu di iklan online dan media sosial. Penipuan ini menawarkan gaji tetap, bonus, dan fasilitas seperti akomodasi dan tiket pesawat gratis. Namun, saat korban tiba di lokasi, mereka menjadi korban pemerasan atau penipuan investasi. Korban sering kali dipaksa untuk melakukan tindakan ilegal seperti membangun situs perjudian online atau mengalami penganiayaan fisik dan pelecehan seksual.

Menurut laporan, kasus penipuan terhadap warga Korea meningkat secara signifikan dari 4 kasus tahun sebelumnya menjadi 94 kasus tahun lalu. Hanya dalam satu bulan Januari tahun ini, 38 warga Korea menjadi korban penipuan di wilayah ini. Korban penipuan ini biasanya adalah orang muda berusia 20-30 tahun yang sedang mencari pekerjaan secara aktif.

Pemerintah Korea telah mengambil langkah-langkah untuk melindungi warganya dengan melarang perjalanan ke wilayah Golden Triangle tanpa izin resmi. Peringatan khusus juga diberlakukan di pos pemeriksaan perbatasan di Thailand utara. Mereka menyarankan untuk menghindari iklan pekerjaan di Asia Tenggara dan melarang kunjungan ke wilayah berbahaya tanpa izin. Selain itu, mereka juga memperingatkan tentang bahaya tertentu seperti kerjasama dengan penjahat dan penipu. Dengan langkah-langkah ini, diharapkan bisa mengurangi kasus penipuan terhadap warga Korea di wilayah tersebut.

Ringkasan

Di wilayah yang bertemu antara Myanmar, Laos, dan Thailand, terjadi peningkatan kasus penipuan kerja terhadap orang Korea. Pemerintah Korea bahkan telah mengeluarkan peringatan khusus untuk pos pemeriksaan perbatasan di daerah ini. Kasus-kasus penipuan ini melibatkan perampasan ponsel dan paspor, serta penipuan finansial. Bagaimana cara mencegah jatuh korban dalam penipuan semacam ini? Apakah Anda pernah mendengar atau mengalami kasus serupa? Bagikan pengalaman dan pendapat Anda di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark